

## 消費税増税反対！庶民大增税許すなを訴え重税反対統一行動開かれる

### 小牧税務署に向けて550人が結集！春日井からも130名余が参加



13日(火)『3・13 重税反対統一行動春日井・小牧・尾北地区集会』が開かれ、尾北・小牧・春日井の3民商をはじめ年金者組合や新婦人、労働組合などから約550名が結集しました。春日井地域からは130名の参加で、寒空の中でしたが、元気いっぱい集会を行い税務署までのデモ行進をし、申告書を提出してきました。

小牧駅東公園での集会では、岡村小牧民商事務局長の司会のもと、はじめに日本共産党の柳沢けさみさんが来賓あいさつ、新日本婦人の会小牧支部の佐藤さん、年金者組合岩倉支部穴澤さんが婦人と年金者の立場からの「消費税増税でなくても財源はあると対話を広げていかなければいけない」「社会保障の充実を！」と発言がありました。業者からは、春日井民商の森山会長が、「民商の仲間の申告書を見ていると、所得はないが、消費税がかかってくる方が大勢いる」「価格に消費税が転嫁できていない」「消費税が10%になったら本当に払えない税金になってしまう」と迫力のある発言がありました。

その後、小牧税務署まで元気に「消費税増税反対！」「中小業者の生活を守れ！」とシュプレヒコールを行いながらデモ行進をして税務署で申告書の提出をしました。



### 婦人部の昼食懇親会に29名参加、「宮城ボランティア募金」も4万円余集まりました

税務署に向かうバスの中で訴えられた愛婦協の「宮城ボランティアツアー」の募金は41,187円寄せられ、毎年恒例になった婦人部の「昼食懇親会」も今年は会場を「三尺三寸箸」に『グレートアップ』して29名が参加、楽しいひとときを過ごすとともに、東日本大震災支援なども話し合いました。

### 「申告は終わったけど、一度に税金を払えない」という人は相談下さい

やっと確定申告が終わって「ホッと一息」だと思いますが、「申告はしたものの税金が払えない」という声が聞かれます。所得税の申告では、税金がゼロになっても、消費税の申告では税額が発生することがあります。とくに「簡易課税」を選択している場合は少しでも売上があれば一定の割合で消費税は発生します。

「税金が払えなくて困った」という人は、1人で悩まず、まずご相談下さい。



### 署名や宣伝で消費税増税反対の運動を強めよう！

野田民主党内閣は『消費税増税法案』を今月23日に閣議決定しようとしています。消費税引き上げに対する国民の疑問や怒りが広がりつつあります。消費税増税のまやかしを広く知らせ、大きな世論を作り出すため、宣伝を強め、署名を広げ対話を進めましょう。

春日井民商で集約した署名は2000筆を超えました。1会員あたり10筆以上の署名を目標に取り組みを強めましょう。28日に代表が国会へ届ける予定です。手元にある署名は早めに事務所にお届けください。

《注意！》最近「駐車違反」の取り締まりが強化され事務所近辺も『危険』です。来所時に場所を確認ください。

15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎 孝亀

引き続き東日本大震災支援募金にご協力ください！